
 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

INDICAÇÃO Nº 5755/2017 

  
 
 

Sugere ao Poder Executivo estudo 
para a poda das árvores existentes 
na calçada da Avenida 
Bandeirantes, no sentido centro 
bairro 31 DE MARÇO, neste 
município. 

 
 
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal,  
 
 

                   Nos termos do Art. 108 do Regimento Interno desta Casa de Leis, 
dirijo-me a Vossa Excelência para sugerir que, por intermédio do Setor 
competente, que seja realizado estudo para a poda das árvores existentes na 
calçada da Avenida Bandeirantes, no sentido centro bairro 31 DE MARÇO, 
neste município. 

 

Justificativa: 

 
              Munícipes que solicitaram a capinação e limpeza da mesma calçada, 
através de protocolo e solicitação via vereador, retornaram as ligações  
sugerindo que o departamento responsável possa fazer a poda das árvores, 
pois a noite a calçada continua escura, devido a sombra das árvores e pela 
fraca iluminação dos postes que ficam ao lado oposto da rua. “ A poda das 
árvores dará mais segurança aos munícipes que se locomovem a pé, 
principalmente para as mulheres “, afirmou um munícipe.               

 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 13 de julho de 2.017. 

 

Celso Ávila 
-vereador- 
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